

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

29.03.2018

Sichern der Container in der Peter-Lühr-Straße für bürgerschaftliches Engagement

Der Stadtrat möge beschließen:

- Die Stadtverwaltung prüft, ob das städtische Grundstück Peter-Lühr-Straße 32 im Stadtteil Walperlach, ab Herbst 2018 für bürgerschaftliche Zwecke genutzt werden kann.
- Die Stadtverwaltung verständigt sich mit dem Träger, der Kirchenstiftung St. Bruder Klaus, die Container zu übernehmen, die der Kindergarten St. Bruder Klaus während der Umbauarbeiten in der Putzbrunnerstraße derzeit als Ausweichobjekt nutzt,
- und erarbeitet in einem weiteren Schritt mit den interessierten Vereinen ein Nutzungskonzept und klärt die Finanzierung, um in Waldperlach wieder ein niederschwelliges Angebot für die Bürger anbieten zu können.

Begründung:

In Waldperlach sind zahlreiche Initiativen und Vereine aktiv. Der über die Jahre hinweg funktionierende Zusammenschluss der Vereine und Initiativen über die „Waldperlacher Runde“, ist ein Beweis für ein beständiges Engagement.

Vor 8 Jahren haben der Nachbarschaftsverein „Leben in Waldperlach“ und die Spiellandschaft Stadt e.V. vorübergehend das alte Feuerwehrgerätehaus in der Isegrimstraße genutzt. Aus Kostengründen war dies nur für 2 Jahre möglich. In dieser Zeit hat sich gezeigt, dass es in Waldperlach einen großen Bedarf gibt, um über alle Generationen hinweg ehrenamtlich, bürgerschaftlich zu arbeiten. Das Feuerwehrhaus wurde intensiv genutzt. Seit dem Abriss des Feuerwehrhauses konnten viele Projekte nicht mehr durchgeführt werden. Das Ansinnen, Waldperlach von Neuperlach aus mitzuversorgen ist gescheitert.

Die Stadt fördert in 2018 die Bürgerbeteiligung in Waldperlach aus Mitteln des Förderprogramms "Bürgerinnen und Bürger gestalten Ihre Stadt - Bürgerbeteiligung in den Stadtvierteln" und der Bezirksausschuss 16 unterstützt dieses Vorhaben ebenfalls. Die Federführung hat der Siedler- und Eigenheimervereinigung Waldperlach-Neubiberg e.V. übernommen.

Schon bei der Auftaktveranstaltung wurde sehr deutlich, dass in Waldperlach niederschwellige Angebote für Kinder und Jugendliche sowie Angebote für Ältere Bürgerinnen und Bürger kaum möglich sind, da Räume fehlen.

Nun bietet sich die Gelegenheit, die Arbeit wieder zu aktivieren. Das Grundstück Peter-Lühr-Straße wird derzeit vom Kindergarten St. Bruder Klaus genutzt. Wenn der Kindergarten im Herbst 2018 die Container verlässt, ist das Grundstück wieder frei. Die Ver- und Entsorgung ist bereits gesichert, so dass diese Kosten nicht mehr anfallen. Könnten die Container stehen bleiben, wäre das ein weiterer Vorteil.

Anja Burkhardt, Stadträtin